Bonjour à tous et à toutes,

La présente lettre est pour déposer ma candidature au comité à l'information de l'ASSÉ.

## Qui suis-je?

Je m'appelle Sandrine Dobson et je suis présentement entrain de compléter mon DEC en sciences humaines au Collège de Maisonneuve. J'ai commencé à m'impliquer à la SOGÉÉCOM il y a environ un an et demi lors d'une campagne de mobilisation pour un journée de grève le 3 avril 2014. Suite à l'échec de cette grève au Collège de Maisonneuve, j'ai décidé de m'impliquer encore plus au sein de mon association locale en me présentant au poste de Déléguée à la Trésorerie que j'ai occupée pour l'année 2014-2015. Lors de mon mandat, j'ai aidé les délégués et adjoint-e-s à l'information, notamment par la production d'affiches, de tracts et de SOGÉÉcommuniqués à l'aide de logiciels libres tel que Gimp et Scribus.

## Mes motivations

Je souhaite m'impliquer au sein de l'ASSÉ puisque je considère qu'il s'agit d'une des organisations les plus importantes pour la gauche québecoise et je crois qu'il faut s'impliquer pour contribuer au changement social et vaincre l'austérité. Je souhaite m'impliquer plus spécifiquement au sein du comité à l'information puisque je crois qu'il est primordial d'informer les membres de l'ASSÉ, la population estudiantine et même tout le monde des enjeux entourant la campagne de cette année puisque je suis d'avis que nous sommes à un point de non-retour et si « le train de l'austérité » passe, nous pouvons dire au revoir aux services publics et bonjour à la privatisation.

Je me sens tout à fait à la hauteur de la tâche et advenant mon élection, je vais mettre tout les efforts nécessaires à réaliser les mandats du comité à l'information avec mon équipe.

Au plaisir de vous voir cette fin de semaine,

Sandrine Dobson